
台中市傑人會第五十四屆 

第八次理監事會會議紀錄 

 

時    間：111 年 7 月 6 日下午七時 

地    點：本會會館  

出席人員：廖桓飛、林永樂、傅念慈、陳界文國、王銘志、吳美玉、方繹權、黃炳順、 

          吳淑美、陳麗芳、王懷亮、黃其集、田嘉昇、葉振宗、詹錦鎮、楊慶洲、 

          朱家頴、黃金春、邱秀珠、李同霖。 

請假人員：廖文富、江素玉、呂世仲、程銅賜、葉文海、朱仁貴、林亮宇、何貴雄、 

          陳介星、陳宏俊、陳靖渝。 

報告出席人數：理事 8 人，監事 3 人。 

一、通過議程。 

二、主席致詞(吳淑美理事)： 

        今天我當主席，時間隔 3 年多沒當主席了。在疫情之下，大家還能聚在一起開會是 

    很幸福的事情。大家一直在談確診，其實確診不可怕，只是大家要保持好自己的心情， 

    加強免疫力，相信大家都會很健康的。等一下有 6 個提案，懇請各位理監事多多給我們 

    支持，謝謝。 

三、來賓致詞(中一區副總會長廖桓飛)： 

        疫情我家也 5 個人中，這是大家都會擔心的，未來會不會有後遺症，所以才需要保 

    護自己，我平常保護自己，像現在開完會出去我就會吞一顆牛樟芝薑黃素(可以殺新冠   

    )，該做的都做，多做也無妨，其他就看天吧！中一區在 10/2 要辦一場大的活動，這個 

    禮拜六總會理監事會會提案。本來是辦『傑人盃馬拉松接力賽』，馬拉松這兩年停辦， 

    因為疫情關係，我與總會長討論，萬一辦不成，就跟全國年會一樣，搞到最後虧了很多 

    錢，所以總會全國年會如果沒辦成會虧損 40 萬，那天開會大家有默契說各會分攤，我 

    們大會是沒關係，小會要拿 1、2 萬出來也是有苦難言，所以我們把『傑人盃接力賽』 

    改『傑人盃運動會』，本來對外改對內，對象是傑人會友暨寶眷及會友公司員工。像我 

    住的社區辦了好幾年各個建案的運動會，很多大公司也辦過運動會(例如希華)，運動會 

    是一種向心力的凝聚。傑人會成立到現在我們如果把運動會辦成，那應該是會造成轟動 

    ，所以在這裡也希望禮拜六有參加總會理監事會的會友能夠認同。如果禮拜六提案通過 

    了，這活動就要開始，其實已策畫好了，詳細內容請葉特助來補充說明一下。 

四、會長致詞(陳界文國)： 

        很高興能看到大家，因為疫情的關係，我們活動不是停辦而是延後，所以接下來下 

    半年度活動非常密集，請秘書長待會兒好好跟大家報告一下。10/22—23『全國年會暨秋 

    之旅』雖然時間還很早，但是我們人數較多，住宿房間有限，所以請大家儘早報名。 

五、輔導會長致詞(傅念慈): 

        上禮拜吳秘書聯絡我 8/5 需召開『會長提名會議』，我是金主也是苦主，就是要做東 

   。我突然覺得時間過得真快，即將是明年的會長提名會議。今年很謝謝陳會長，他用堅 



   毅的精神攜手今年的會務團隊，其實今年的疫情是比去年更艱鉅。我趕快去找場地，我 

   有 2 個朋友做餐飲的，一個好消息，增加一個品牌，生意做得更好。另外一個決定要轉 

   讓，經營了快 20 年。這就是疫情影響很多，可以分享的就是為什麼另外一個有辦法繼續 

   再擴充品牌，最大的原因是他在這一年把所有的人力放到訂餐系統，餐廳叫貨用電腦， 

   他把沒有客人的時間用在一個新的方向，所以他又買了一個品牌，蠻驚豔的！我大概從 

   中學習到很多，帶給我自己蠻多沉思的。這就是疫情改變人生，不過就是向前走。以上  

   大概跟大家做這樣的分享，謝謝。 

六、秘書長報告(詹錦鎮)： 

        原 5/7 新會友暨會友寶眷之夜延至 7/23，餐廳亦改至寶麗金市政店，請會友們趕快

報名，以便訂桌。原 5/18 新會友座談會改至 7/20，請會員委員會邀請去年及今年的新會

友參加，謝謝大家。     

七、財務長報告(楊慶洲)： 

八、各委員會工作報告： 

    社會服務委員會(朱家頴主席)：社服下禮拜四的『捐血活動』，希望有空的會友可以多多 

    為我們捲起袖來捐出您的熱血。目前工作人員安排已告一段落。接下來的活動是 8/21 會 

再次跟張秀菊基金會聯合帶基金會的孩子們一起進行惠蓀林場一日遊。前幾天會長、秘 

書長、國銘和我已到惠蓀林場探勘，8/21 的行程皆已安排妥當，詳細內容等一下提案再 

跟各位說明。接著有一個最大的活動就是 9/3 金創會長紀念會，之前已提案過。以上大 

概簡單報告到這邊，謝謝各位。 

經濟發展委員會(黃金春主席)：原定 7/20 企業參訪延後，待疫情和緩再擇日辦理。11/23 

有一個演講，屆時歡迎大家踴躍參加。 

婦幼委員會(邱秀珠主席)：原本 5 月份的婦幼活動延期至 8 月份至吳美玉副會長社區舉 

辦『堅果塔製作』，謝謝。 

九、討論提案： 

提案(一)請審核 111 年度 6 月份獎勵考核積分案。 

           提案單位：獎勵考核委員會 

         說    明：請參考附件(P2~P10)。 

         決    議：照案通過。 

 提案(二)請審核 111 年度 6 月份財務收支明細案。  

    提案單位：財務長 

        說    明：請參考附件(P11~P13)。 

        決    議：照案通過。 

   提案(三)請討論節目委員會『夏之旅』合併社會服務委員會公益聯誼活動(視同會員月會) 

          案。 

    提案單位：節目委員會、社會服務委員會 

       說    明：請參考附件(P14)。 

          決    議：照案通過。 

     提案(四)請討論婦幼委員會八月份『堅果塔製作』活動案。 



      提案單位：婦幼委員會 

          說    明：請參考附件(P15)。 

          決    議：照案通過。 

     提案(五)請通過贊助臺中市大同國際傑人會『2022 夢幻傑人公益愛心園遊會』協辦款 

       新台幣伍仟元案。 

提案單位：公共關係委員會 

           說    明：請參考附件(P16~P22)。 

           決    議：照案通過。 

     提案(六)請通過新會友黃淑君小姐入會申請案。 

             提案單位：會員委員會  

           說    明：請參考附件。 

           決    議：照案通過。 

十、監事會報告(黃其集監事主席)： 

        真的不簡單，今年疫情坦白講比去年更嚴峻，因為確診人數突然變那麼多，不過如 

    秘書長報告，我們會務還是一一來進行。這個疫情對我們真的影響很大，去年是比較危 

    險但也還好，前年剛剛來到最後也還好。今年真的直接影響到很多的企業。舉例我公司 

    來講，我公司生產線差一點停下來，因為太多人確診，尤其是我們都值班，晚上都有人 

    在上班機器都沒停，只有過年才停的。我記得有一天晚上，夜班的主管到晚上 11 點人 

    不舒服，自行快篩，結果兩條線，他就回去，問題是工廠不能沒有主管，還好工廠協理 

    反應好，趕快請日班經理立刻到公司來接夜班主管，又請日班課長第二天早上 5:30 到公 

    司代替他的經理，我很感謝我們公司的團隊他們的應對，我要表達是這個疫情對我們影 

    響太大，工廠、生產線、生活。就像我也想不到我會確診，我一確診我太太跟著也確 

    診，兩個住在一個房子，我從來沒用過 Uber eat，當然這疫情也帶給我們學習和思考的 

    機會，也讓我們知道諸事無常。今天我公司又給我一個報告有兩格案例 Ba4 在國內發  

    生，聽說傳染力很強，不曉得它的症狀會多嚴重，我覺得我們不可以鬆懈，所以我們要 

    很小心。今天很榮幸傑人會友那麼勇敢面對所有挑戰，我覺得傑人會要讓每個人因加入 

    傑人會而啟發學習的動機，謝謝。 

十一、臨時動議：無。                       

十二、自由發言：略。    

十三、主席結論(吳淑美理事)： 

          今天總共有六個提案，提案(一)請審核 111 年度 6 月份獎勵考核積分案，照案通 

      過。提案(二)請審核 111 年度 6 月份財務收支明細案，照案通過。(三)請討論節目委員 

      會『夏之旅』合併社會服務委員會公益聯誼活動(視同會員月會)，照案通過。(四)請討 

      論婦幼委員會八月份『堅果塔製作』活動案，照案通過。(五)請通過贊助臺中市大同 

      國際傑人會『2022 夢幻傑人公益愛心園遊會』協辦款新台幣伍仟元案。(六)請通過新 

      會友黃淑君小姐入會申請案，照案通過。 

十四、散會(鳴閉會鐘)。 

 



 


